

Le Journal de Gien, 26 janvier 2017

Le centre de secours officiellement inauguré

C'est un véritable événement que le nouveau centre de secours a été inauguré, vendredi midi. La cérémonie a été présidée par le préfet de la Loire-et-Cher, M. Marc Coué, président du conseil départemental et président de conseil d'administration du Sdis 45, les sénateurs Carine et Nicolas, Valérie Martin, maire de Lorris, ainsi que le conseiller Fabrice Charrois, directeur départemental du Sdis 45 par ailleurs, qui a coupé solennellement le ruban, dévoilant les locaux du nouveau centre.

Possibilité de passer

La construction de ce nouveau structure se chiffré à près de deux millions d'euros sur un terrain de 7000 m² cédé par la commune de Lorris pour l'équipement de secours. Ce gros chantier est dans le cadre de la construction de



Les officiels, dont Marc Coué (à droite), ont coupé solennellement le ruban bleuté.

de nouvelles unités, le centre de Lorris compte 24 pompiers volontaires. Ils participent à assurer environ 600 interventions annuelles. Plus, ce fut la prestation de serment entre les sapeurs-pompiers volontaires et Richard Fournier, directeur départemental. L'inauguration du centre est terminée avec la remise de médailles et un repas offert par le Sdis 45.



Richard Fournier (à gauche) remet une médaille à un sapeur-pompier volontaire.

deux nouvelles casernes dans le Loiret, au quartier des 2014 à 2017. Chaque caserne est mise à disposition de la commune propriétaire. C'est